

Cardiff terminus

Écrit par Jef

Vendredi, 23 Mars 2012 11:37 -

Après avoir goûté aux joies de la campagne galloise, du grand bleu de la mer d'Irlande, notre voyage blogueur se terminait dans la capitale galloise : Cardiff. A Cardiff on aime le sport (et la bière). Le rugby avant tout qui est le sport national. D'ailleurs la fédération galloise de rugby s'est offert pour la coupe du monde de rugby 1999 qu'elle organisait, un petit bijou : le Millenium Stadium. 74 500 personnes peuvent venir pour applaudir les dragons rouges (le surnom de l'équipe nationale) par exemple battre à plat de couture les anglais (le rêve ultime de chaque gallois). Bien sûr, vous pouvez le visiter et vous prendre pour un joueur en passant par le tunnel pour rentrer sur la pelouse. Bien sûr, j'ai de mon côté bien loupé la visite matinale proposé par les organisateurs, une visite organisée au lendemain d'une soirée mémorable qui cloturait notre séjour... mais ça je vous en parle après. J'ai quand même pu faire un tour au musée national du Pays de Galles, qui accueillait une belle expo sur les impressionnistes (cocorico) et puis il y avait Diana : A Cardiff, il n'y a pas que le stade de rugby. Non madame. Il [...]

Consultez la source sur Vol714.com: [Cardiff terminus](#)